



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 13.10.2020
– Auszug aus Drucksache 18/10694 –**

Frage Nummer 3

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Helmut
Markwort**
(FDP)

Ich frage die Staatsregierung, welche konkreten Inhalte das Gespräch am 20.11.2019 zwischen Herrn Staatsminister Dr. Florian Herrmann, Vertretern von Wirecard und dem ehemaligen Polizeipräsidenten von Bayern Herrn Waldemar Kindler hatte (bitte hierbei auch Dauer des Gesprächs angeben sowie vollständiges Protokoll und Präsentation von Wirecard zur Verfügung stellen), wie Staatsminister Herrmann die seit langem bekannten öffentlichen Vorwürfe gegen Wirecard in diesem Gespräch thematisiert hat und welche Einschätzungen Herr Kindler in dem Gespräch geäußert hat?

Antwort der Staatskanzlei

Am 20.11.2019 fand zwischen 09:00 Uhr und 10:00 Uhr auf Vermittlung des ehemaligen Landespolizeipräsidenten Waldemar Kindler in der Staatskanzlei ein Gespräch von Herrn Staatsminister Dr. Florian Herrmann mit Herrn Alexander von Koop (Finanzvorstand der Wirecard AG) sowie Herrn Burkhard Ley (ehem. Finanzvorstand der Wirecard AG) statt. Herr von Koop und Herr Ley stellten die Firma Wirecard als neues DAX-Unternehmen vor und erläuterten das Geschäftsmodell des Unternehmens. Eine Firmenpräsentation wurde nicht verteilt. Die kritische Berichterstattung rund um das Unternehmen wurde angesprochen, aber nicht vertieft. Konkrete Anliegen wurden nicht vorgebracht.